

Soirée de remerciements pour les bénévoles et partenaires du 7ème défi sportif inter-entreprises

Jeudi 27 juin dernier, au Golf du Haut-Bugey, s'est déroulée la soirée de remerciements pour les bénévoles et les partenaires du 7ème défi sportif inter-entreprises. Une soirée d'échanges pour retracer cette belle journée et améliorer les prochaines éditions.



Une année record avec 195 équipes inscrites, représentant 105 entreprises !

Toujours les mêmes principales motivations des coureurs : Passer un moment convivial entre collègues, renforcer la cohésion d'équipe et représenter l'entreprise ! Le soleil et une ambiance de feu étaient au rendez-vous !

L'équipe de l'AEPV Acteurs Economiques de la Plastics Vallée exprime une nouvelle fois sa gratitude envers les 90 bénévoles et les 4 associations (Les Amis d'Émy, Oyonnax Trispiridon , Amicale des Donneurs de Sang Bénévoles de la Région d'Oyonnax et ROTARY Club de Nantua-Oyonnax) ainsi que les 79 entreprises partenaires présentes pour cette journée.

Les infos sur l'Assemblée générale :

> - **Le mardi 9 juillet pour 18h à la Salle polyvalente, 50 Route de Château Covet - 01100 Groissiat**

> - **Ordre du jour : Le vote du rapport moral et financier 2023 et la présentation des projets 2024/2025 puis un cocktail pour poursuivre les échanges.**

